

PLENILUNIO DE ESCORPIO

Ginebra, 11 de Noviembre 2019

Hora exacta del Plenilunio 12 de Noviembre a 13:34 h GMT

Ma. Antonia Massanet

Queridos amigos bienvenidos a todos los que estáis aquí presentes y también a los que estáis conectados a través de internet, es una de las ventajas de la red, podemos conectar desde cualquier punto que nos encontremos a la meditación y así unir nuestras intenciones más elevadas al trabajo de grupo, hoy celebramos el plenilunio de Escorpio, cuya nota clave es “Guerrero soy y de la batalla salgo triunfante”.

Durante el plenilunio es un momento especial que nos ofrece la posibilidad de contactar con las energías más elevadas, ya que hay un alineamiento libre y sin impedimentos entre nuestro planeta y el Sol, así podemos colaborar de forma más consciente en la construcción del canal de luz entre la Jerarquía y la Humanidad. Guardemos unos instantes de silencio uniéndonos subjetivamente con las demás personas y grupos que también están reunidos celebrando este plenilunio.

Digamos juntos la afirmación de la Voluntad.

*Permanezco en el centro de la Voluntad de Dios
nada desviará mi voluntad de la Suya
realizo esa voluntad con el amor
me dirijo hacia el campo de servicio
Yo, el divino Triángulo, cumplo esa voluntad
dentro del cuadrado y sirvo a mis semejantes*

OM

Escorpio ejerce un poder especial sobre el sendero del discipulado, las notas clave que le caracterizan son prueba, experiencia y triunfo.

En cada vida realizamos las experiencias necesarias para ir perfeccionando algunos aspectos de la personalidad, logrando paulatinamente progresos reales en cada encarnación. A medida que el estudiante camina, en cada vida se le van presentando las deudas que tiene pendientes de saldar y poco a poco va estableciendo un contacto más fuerte, firme y adecuado con el alma; pero llega en un momento dado y en una vida determinada que la personalidad está altamente desarrollada y es muy poderosa convirtiéndose en el Morador en el Umbral.

Para el aspirante en las pruebas de Escorpio representa la lucha, la batalla entre los pares de opuestos, es el enfrentamiento entre el Ángel de la Presencia y el Morador en el Umbral y para llegar finalmente a la victoria y triunfo como discípulo.

Marte es el regente esotérico de Escorpio, y este rige no solo el cuerpo físico sino todo el vehículo de la forma, es decir también la personalidad en los tres mundos. Por lo tanto está involucrada la naturaleza inferior provocando las crisis necesarias, que finalmente conducirán al aspirante discípulo a revelar la visión de la liberación y del servicio a prestar.

Marte está relacionado con el sexo y por lo tanto con los pares de opuestos. Así es evidente que las pruebas en Escorpio y la lucha en Marte contienen energías potentes para despertar la naturaleza inferior y traer su rebelión final para establecer la última oposición de la personalidad contra el Alma.

En Escorpio las pruebas se llevan directamente a la vida del plano físico, enfrentándose y manejándolas, ofreciendo la oportunidad de elevar y ascender a planos más elevados para liberar la personalidad al plano del alma, y convertirse en discípulo.

Es a través de las pruebas en Escorpio, que Hércules se convierte en el discípulo triunfante, se enfrenta a la destrucción de la Hidra de nueve cabezas, sabiendo que cuando destruyes una cabeza, dos crecen aceleradamente, y que vive en el pantano de Lerna que ha inundado de un olor fétido e insoportable. En realidad representa el monstruo que habita en las cavernas de la mente y que prospera en la oscuridad y fango de las zonas no iluminadas del pensamiento. Son las zonas subterráneas del subconsciente que no se descubren fácilmente y para que el discípulo encuentre la guarida y salga triunfante *“tendrá que desarrollar tres cualidades humildad, coraje y discernimiento. Humildad, para ver su condición objetivamente y reconocer sus defectos; coraje, para atacar al monstruo que yace enroscado a las raíces de su naturaleza; discernimiento, para descubrir una técnica para habérselas con su mortal enemigo.”*(Los Trabajos de Hércules, pp. 145 edic. inglesa)

Esto nos hace reflexionar y entender el consejo que le dio el Maestro a Hércules, para triunfar en esta prueba hay que tener en cuenta y aplicar que *“Ascendemos arrodillándonos, vencemos cediendo, y ganamos renunciando.”*(Trabajos de Hércules, pp. 140 edic. inglesa)

Por otra parte, si observamos a la humanidad, atravesando esta prueba bajo la influencia de Marte que le lleva a la lucha activa y viendo a la humanidad como el discípulo mundial “Arjuna”, vemos como se está debatiendo en la lucha activa de una personalidad muy potente, buceando completamente en el espejismo y la ilusión. Como son la acumulación de dinero y bienes que se ha convertido en una pasión dominante. El deseo de poder, expresándose como el ansia de dominar y controlar los pensamientos, visión y la conducta de los otros. Una mente demasiado analítica que divide, fragmenta y nos separa unos de los otros. El miedo que atormenta a los hijos de los hombres en diferentes formas como el miedo a lo desconocido, a la muerte, al fracaso. Con todo esto, podemos identificar algunos aspectos del “Morador en el Umbral” para el discípulo “Humanidad”.

Y en el otro sentido, vemos la expresión en la humanidad de valores más elevados y en las diferentes áreas de actividad, como es la capacidad de ayudar y compartir que expresan muchas ONG trabajando e implicándose para sostener a los más desfavorecidos. Grandes proyectos como los Objetivos de Desarrollo Sostenible que abarcan muchas áreas de expresión para trabajar hacia el equilibrio y desarrollo de los Derechos Humanos en todas las partes del planeta. La creciente presencia de valores espirituales en diferentes sectores que poco a poco van cogiendo terreno en nuestra sociedad, como es otras formas de llevar a

cabo la enseñanza a las nuevas generaciones para que puedan crecer con otra intención y visión de la vida y de la sociedad que les rodea. En los últimos años se ha introducido la meditación en escuelas y centros de enseñanza como medio de poder estar con más alineamiento interno y poder integrar de otra manera las materias que tienen que aprender los jóvenes. También se han introducido de forma experimental algunos principios y formas de enseñar que están en más armonía con el Ser interior, como es la enseñanza Montessori y también Steiner como partes de la enseñanza pública en ciertos lugares. En algunos países nórdicos se han hecho verdaderos progresos de como acompañar en el aprendizaje a los niños y jóvenes para que tengamos unas nuevas generaciones con otros valores, intenciones y prioridades en la vida.

La toma de conciencia por parte de muchas personas y grupos del cambio climático que estamos experimentando y reconociendo la necesidad de cambiar nuestras actitudes, costumbres y formas de vivir, y sobre todo de dejar atrás intereses egoístas, para pasar a contemplar la Tierra como nuestro hogar común donde cuidar y respetar todo lo que en ella vive y evoluciona. Es decir hay una parte de la sociedad que nos damos cuenta que es necesario pasar de una conciencia egoísta e individualista a otra conciencia con capacidad de compartir y visión grupal.

Estos y otros aspectos e iniciativas que podríamos seguir encontrando en los diferentes sectores de la sociedad, representan los valores del alma expresándose en la vida cotidiana, es decir son parte de la expresión del “Ángel de la Presencia”.

Así vemos que al igual que de forma individual el discípulo pasa por pruebas, experiencias, crisis, revelaciones internas; lo mismo sucede a nivel de sociedad y también de Humanidad. Así podemos reflexionar sobre el verdadero sentido que tienen las diferentes problemáticas, enfrentamientos, luchas y crisis que está pasando en nuestra humanidad, y desde nuestra capacidad más elevada de comprensión contribuir a la expresión del Plan es decir del proyecto del Alma Una. Y podemos hacerlo a través de nuestra forma de expresarnos, de colaborar, de relacionarnos con los demás, aportando valores espirituales en todas las áreas en que contactamos en la vida.

Este año tenemos un acontecimiento muy especial, del 21 al 28 de Diciembre, que se celebra cada siete años es el Festival del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo. Este grupo es el mediador entre la Jerarquía y la humanidad y por lo tanto trabaja para contribuir en la abertura de consciencia de la humanidad. Trabaja a través de la radiación de valores espirituales como la tolerancia, la compasión, la unidad, la buena voluntad. Utiliza herramientas como la meditación para contactar con la parte esencial de cada ser, la capacidad de compartir y el respeto profundo hacia los otros individuos y seres, y la visión y consciencia constante de un objetivo para el bien grupal.

Con estas reflexiones y con la nota clave de Escorpio “Guerrero soy y de la batalla salgo triunfante”, hagamos la meditación de “Dejar penetrar la Luz”.